

Séminaire pour journalistes

Un séminaire à Rome pour les journalistes des 5 au 7 mars 2015 en partenariat avec l'Université pontificale de la Sainte Croix de Rome. Objectif : mettre les journalistes en contact avec plusieurs experts, professeurs universitaires ou vaticanistes, à même de leur donner des clés pour mieux comprendre l'actualité de l'Eglise.

11/02/2015

Paris, le 9 janvier 2015

Les défis du monde d'aujourd'hui sont-ils ceux de l'Eglise catholique?

Ce séminaire de formation et d'échange, organisé par le Service de communication de l'Opus Dei en France, en partenariat avec l'Université pontificale de la Sainte Croix de Rome se propose de mettre les journalistes en contact avec plusieurs experts, professeurs universitaires ou vaticanistes, à même de leur donner des clés pour mieux comprendre l'actualité de l'Eglise.

Conçu comme un outil de formation professionnelle, ce séminaire se veut aussi un moment de dialogue entre responsables de l'Église et journalistes, dans un contexte où les attentes des uns et des autres ont parfois du mal à se rencontrer.

Il permettra de rencontrer des personnalités importantes de la Curie. La présence et l'intervention de Greg Burke, conseiller en communication de la secrétairerie du Vatican, sera d'un apport spécialement pertinent pour mieux saisir, de l'intérieur, les enjeux de la vie de l'Eglise.

Ce séminaire est organisé en langue française et s'adresse à tous les journalistes francophones intéressés par la vie de l'Eglise.

Programme : cliquez [ici](#)

Contact : Isabelle 06 73 79 49 34

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/les-defis-du-monde-daujourdhui-sont-ils-ceux-de-leglise-catholique/> (22/02/2026)